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長野西ロータリークラブ

会長／池田 修平 幹事／中野 欣哉 クラブ会報委員長／青木 宏

SAA／小山浩太郎 副 SAA／若麻績信昭

会長挨拶 池田修平会長

先週は､ 専門工事会社の労務費の話をさせてい
ただきました｡ 今日は建築会社の話をさせていた
だきます｡ 建築の施工を担当する建築会社とは､
建物の着工から完成までの施工管理を行います｡
専門工事会社を順番に工事現場に手配しながら工
事を進捗させていきます｡ 現場を担当する人間は
施工管理者で建築士の資格を持っています｡ 専門
工事会社には資格者はほとんどいません｡ また､
資金面でもすべての費用を立替払いしながら工事
を進めていきます｡ 前払い金は30％､ 中間金は20
％で残りの50％は工事の完成後に支払をしますの
で建築会社が一旦負担をしながら工事を進めます｡
また労災保険､ 火災保険等諸手当の負担も建築会
社がしますので､ 決してお金を業者からふんだくっ
ている訳ではありません｡ 日本ではこの方式が定
着していまして中には設計施工の一環方式で行う
工事の方が多いです｡ 施工会社も大手ゼネコンが
５社いますが､ 売り上げ高が１兆４千億ぐらいあ
ります｡ 技術者も大勢いまして1,800人ぐらいの
１級建築士が設計部門に3,000人ぐらいが施工部
門にいます｡ 日本で一番大きな設計会社の日建設
計でも1,000人ぐらいの規模です｡ 建設会社はそ
れほど大きい存在なのです｡

幹事報告 若麻績信昭副SAA

・次週20日例会 休会｡

・同日18：30～第一回30周年準備委員会開催｡

於：かよう亭 担当の方はお願いします｡

・21日職業奉仕セミナー 於：塩尻

池田会長､ 清水光朗会長エレクト

関職業奉仕委員長､ 山本博昭次期委員長 出席｡

・27日 クラブ協議会11：45～ 扇の間

出席・ニコＢＯＸ報告 土屋例会運営委員

２/13 (会員54名) 出席33名前々回修正出席率91.11％

ゲ ス ト 岡本克道さん (信濃グランセローズ監督)

岩谷淳子さん ( 〃 後援会事務局)

・綿貫隆夫さん☆３月17日の情報集会でお話をさ

せて頂きます｡

・野村泰久さん☆２/２～２/10まで女房とスペイ

ンを楽しんできましたが､ 昨日までタイムラグ

でまいりました｡

・小池裕孝さん☆岡本監督ようこそ！今年こそは

と期待して９年目になります｡ 優勝を楽しみに

しています｡

・合 計 9,000円 ・累 計 524,121円

第1328回例会 2015年 (平成27年) ２月13日 (金)

ロータリーに輝きを LIGHT UP ROTARY

２／27 本日のプログラム

会 員 卓 話 柄 澤 重 登 さ ん

｢改正相続税｣ について
・・若麻績副SAAさんがやっと到着・・
急遽 福澤さんに司会をお願いしました｡



駅前モニュメントについて 伊東社会奉仕委員長

かねてから報告していますように､ 駅前モニュ

メントの除幕式が３月３日13：00～開催されます｡

会長が代表出席しますが､ 皆様も是非見学なさっ

てください｡ 鶴を題材としたモニュメントです｡

新春親睦ゴルフ 高井会員家族委員長

22日開催の新春親睦ゴルフですが参加者は16名

となりました｡ 楽しんできてください｡

講師紹介 小池裕孝さん

2015年シーズンより信濃グランセローズ第６代

監督として指揮をとって頂く事になりました岡本

克道 (おかもとかつのり) 監督を紹介します｡

1973年６月９日大阪生まれの41才です｡

柳ヶ浦高校 (大分) 時代にピッチャーとして２

度甲子園に出場｡ プロ球団からのスカウトを断り

社会人野球の東芝に入団｡ 日本選手権と都市対抗

大会で優勝を経験｡ 97年にドラフト５位で福岡ダ

イエーホークス (現ソフトバンク) に入団｡ １年

目から抑えとして活躍し､ 19セーブをマーク｡ 翌

年には21セーブを挙げた｡ 2003年には中継ぎで54

試合に登板し日本一に貢献する｡ 06年に退団後米

国､ 台湾でプレー｡ 現役引退後四国・九州アイラ

ンドリーグの２球団で投手コーチを経験後ＤｅＮ

Ａの投手コーチ兼育成担当に就任｡ 2015年より信

濃グランセローズ監督に就任され悲願の初優勝を

目指して指揮をとって頂きます｡

現在は長野市に奥様と２人のお嬢さんとで住ま

われています｡

ゲ ス ト 卓 話 岡 本 克 道 さ ん

｢私の野球人生と家族｣

今日は私の野球人生と家族というテーマでお話

しさせて頂きたいと思います｡

私は幼いころから野球が好きで､ ほとんど野球

漬けの生活を送っていました｡ 家族は父・母・姉・

妹の５人家族でしたが､ 家族の時間はほとんどが

私の練習だったり､ 試合だったり､ すべて私の為

に家族みんなが付きあってくれました｡ 今ここに

いる私はそんな家族の支援があったからこそだと

思っています｡ 子どもの頃は大阪に住んでいまし

たので､ 阪神タイガースに憧れ､ 何れは阪神に入

団したいと思っていました｡ 甲子園出場を果たし､

阪神､ 巨人などからスカウトを頂きましたが､ 監

督さんの勧めで社会人の東芝に５年間お世話にな

り日本一も経験できました｡ 福岡ダイエーから即

戦力として期待され入団１年目から活躍する事が

出来､ プロの世界でも日本一を経験することが出

来ました｡ 現役引退後は指導者の道を目指そうと

決め､ コーチとして社会人・プロ球団と経験しま

したが､ グランセローズから ｢監督を｣ というお

話があった時､ 正直迷いました｡ でもそんな自分

の背中を押してくれたのも父母や自分の家族でし

た｡ 香川出身の妻や娘は雪も見た事のない生活を

してきましたので､ 長野に来て寒い寒いと言って

おりますが､ 雪を楽しんでくれています｡ 監督経

験の無い私ですが､ 今季のグランセローズには

｢勝ちへの執着心｣ を根着かせたいと思っていま

す｡ 今はまだ､ 選手一人一人のパーソナリティー

を見極め手探りの日々ですが､ 幸いグランセロー

ズには良い野手が揃っています｡ 開幕までに投手

陣を強化することが急務ですが､ 悲願の初優勝を

達成し､ 信濃グランセローズの新たな歴史を作り

たいと思いますので､ 応戦よろしくお願いします｡

西ロータリーもクラブセローズ81の法人会員と

して応援していきます｡ (会報当番：青木宏)

例 会 案 内

３月６日 会員卓話 中村千夏さん


